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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 28 de novembro de 2013 

 

----- Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. António Manuel da Cunha Martins. 

Esteve ausente, por motivo justificado a Sra. Vereadora, Dr.ª Liliana Clementina 

Machado de Sousa. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por prestar informações sobre as “I Jornadas Técnicas sobre os Carvalhos” que 

tiveram lugar no passado dia 26 de novembro, no Museu de Vilarinho da Furna, com 

organização da Associação de Compartes do Campo do Gerês, ATAHCA e Câmara 

Municipal de Terras de Bouro. Esta ação contou com o apoio dos escuteiros de Vilar da 

Veiga, Quercus, Ordem dos Biólogos e UTAD, entre outras instituições. Estas jornadas, 

referiu o Sr. Presidente, tiveram como objetivo promover a reflexão sobre a importância 

da preservação, valorização e incentivo à plantação de espécies autóctones, como o 

carvalho. O Sr. Presidente quis ainda deixar o seu agradecimento à ATAHCA, 

Associação de Compartes do Campo do Gerês e a todos quantos participaram, e foram 

muitos, nestas importantes jornadas. -------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente informou que, no passado dia 22 de novembro, 

participou numa reunião na sede do PNPG, em Braga, com o Dr. Duarte Figueiredo e 

duas técnicas do PNPG sobre a “Carta de Desporto de Natureza” do Parque Nacional da 

Peneda-Gerês. Nesta reunião, o Sr. Presidente defendeu a necessidade das populações 

locais verem salvaguardados os seus direitos como proprietários e a abertura da 

barragem de Vilarinho da Furna a desportos náuticos não poluentes, como a canoagem.  

----- Continuando, o Sr. Presidente comunicou a sua presença e a dos Srs. Presidente da 

Assembleia Municipal e da Junta da Freguesia de Vilar da Veiga no Congresso da 

ANMP que aconteceu no passado dia 23 de novembro, em Santarém. O Sr. Presidente 

deu conhecimento dos assuntos mais relevantes abordados durante o Congresso, que 
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foram a eleição dos novos corpos sociais da ANMP, tendo indicado o nome dos 

autarcas que agora estão à frente da ANMP, a Lei dos Compromissos e Pagamentos em 

Atraso, o Orçamento de Estado para 2014 e a Lei das Finanças Locais. -------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente informou que a piscina municipal na sede do 

concelho se encontra temporariamente encerrada ao público em virtude de se terem 

verificado problemas com o revestimento do tanque (descolagem dos azulejos), que 

poderia colocar em causa a segurança dos utilizadores. O Sr. Presidente referiu que a 

Câmara Municipal já procedeu à notificação da empresa responsável pela construção da 

piscina para proceder à reparação das anomalias. ----------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente informou e convidou os Srs. Vereadores para o almoço 

de Natal dos funcionários e colaboradores do Município que se realiza no dia 20 de 

dezembro. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, questionando o ponto da 

situação inerente às derrocadas provocadas pelas intempéries na EN junto ao restaurante 

“O Lua de Mel” e na EN no lugar de Andrias, freguesia de Moimenta, por apresentarem 

situações de risco e de perigo para o trânsito. --------------------------------------------------- 

----- Para esclarecer esta questão usou da palavra o Sr. Vice Presidente, Dr. Luís 

Teixeira, informando que a reparação dessas situações na EN tem sido matéria de 

pressão constante por parte da Câmara Municipal junto da empresa EP – Estradas de 

Portugal, que até agora apenas se limitou a colocar sinais de trânsito e a delimitar com 

barreiras as áreas das derrocadas, mas nada mais fez. Informou também que há uma 

situação de perigo junto às Termas de Moimenta que é da responsabilidade da Câmara 

Municipal e que está a ser preparada técnica e processualmente a sua reparação o mais 

rápido possível. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha para referir que 

existem muitos funcionários a trabalhar no Centro Municipal de Valências. Partindo do 

princípio que todo esse pessoal é necessário para a concretização das várias atividades 

que aí são desenvolvidas, o Sr. Vereador questionou sobre o tipo de contrato efetuado 

com esses funcionários bem como o meio utilizado para efetuar o pagamento dos seus 

vencimentos. O mesmo Vereador questionou também o que se passou na passada sexta-

feira, na Câmara Municipal, para que esta tivesse encerrado durante o período da tarde, 
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uma vez que, com a entrada em vigor do horário semanal de 40 horas, a Câmara 

Municipal estava aberta ao público à sexta-feira à tarde. -------------------------------------- 

----- Usou da palavra o Sr. Presidente para responder a estas questões. Quanto ao 

pessoal que se encontra a prestar serviço no Centro Municipal de Valências, informou 

que existem várias formas de recrutamento de pessoal: pessoal do quadro do Município 

(técnicas responsáveis pelo Centro), prestação de serviços, estágios profissionais e 

contratos emprego/inserção (CEI). Relativamente ao encerramento da Câmara 

Municipal na sexta-feira à tarde, dia 22 de novembro, o Sr. Presidente informou que na 

quinta-feira, dia 21 de novembro, recebeu do Tribunal Administrativo e Fiscal de Braga 

a notificação do provimento de uma providência cautelar apresentada pelo STAL, com 

efeitos imediatos, para suspensão das 40 horas de trabalho semanal. Perante esta 

determinação do Tribunal, a Câmara Municipal voltou ao horário que praticava com as 

35 horas de trabalho por semana e assim se manterá até à total aclaração desta situação 

laboral. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando 

por agradecer o convite formulado pelo Sr. Presidente para o almoço de Natal dos 

Funcionários do Município. Posteriormente, o mesmo Vereador questionou o objetivo 

da estrutura que está a ser montada junto à capela de S. Brás, ao que o Sr. Presidente 

respondeu que se trata de uma estrutura para a montagem de um presépio. ---------------- 

----- O mesmo Vereador prosseguiu a sua intervenção, referindo que o Sr. Presidente 

tinha informado que a Dra. Clara Sousa havia sido nomeada para Secretária dos 

Vereadores Dra. Liliana Machado e Dr. Luís Teixeira, e por isso questionou se o Dr. 

Filipe Mota Pires e o Sr. Manuel Martins também continuam com o cargo de 

secretários. Respondeu o Sr. Presidente que o Dr. Filipe Mota Pires e o Sr. Arq. Manuel 

Martins se mantêm os dois como Secretários do Sr. Presidente. ------------------------------ 

-----Finalizando a sua intervenção, o Sr. Vereador questionou se está em curso a venda 

de terrenos sobrantes junto à ponte de Souto. --------------------------------------------------- 

----- Sobre este assunto, o Sr. Presidente afirmou que não existe qualquer processo de 

venda de terrenos junto à ponte de Souto, tanto mais que os mesmos não possuem 

qualquer viabilidade construtiva. Houve apenas o interesse manifestado por um 

munícipe de Souto numa pequena parcela de terreno do Município, junto à referida 

ponte, para a colocação de um bar ambulante, durante o Verão. ----------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 
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----- Sendo 12 horas e 25 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


